
議員と語ろう会 総務生活常任委員会

No 要　望　等

1 交通が不便（電車・バスの本数が少ない）

2 子育ての心配がある、頼れるところが少ない、分からない。子育て世代で困っている方が相談し易い環境の提供。

3 Kマート前の信号が薄い（赤・青が分からない）

4 自転車通学時に街灯が少なく危険。（夜間や冬場が特に）見通しが悪いので街灯を要望してほしい。

5 後台駅のホームに人があふれて危険。

6 後台駅の駐輪場を増設してほしい。（放置自転車も多数）

7 後台駅のトイレの改善（ウオシュレットをつけてほしい）

8 歩道が狭い。グリーンベルトのある辺り（小野瀬医院、水農のグラウンド）

9 旧349バイパス沿い雑草が伸びすぎて通行がしづらい（犬の散歩している方がいるとすれ違えない。）

10 野良猫が増殖している家があり近隣に迷惑。動物基金について委員より説明、動物基金について要望。

11 道が狭い、危険が場所がある。道路交通法の改正があり通りにくい。中台歩道が片側のみ。

12 Kマートから踏切までの間狭い。歩道と自転車が通る場所が狭すぎ。ガタガタしているので道路整備してほしい。

13 那珂高入口前のバス停の隣、雑草が伸び放題のなり通行に支障がでていて危険なので通行できるようにしてほしい。



議員と語ろう会意見 総務生活常任委員会

番号 意見のみ

1 中心部（バイパスの方）に店舗が集中している。学校周りに店舗が少ない。

2 コンビニはあるが友達と遊べる場所がない。ラーメンを食べに行くのも自転車で２０分ぐらいかかる。

3 夜中バイクの音がうるさい。（中台地区）

4 駐輪場の防犯カメラ設置場所を分かりやすい位置へ設置することで抑止力になるのでは。

5 水農祭やこども食堂などのイベントの宣伝・告知を市でやってほしい。

6 公園はあるが、遊具が少ない。子ども達が遊べる場所が増えれば子育てしやすくなるのでは。

7 花の咲く公園が以前はありきれいだったが今は整備されてない。

8 水農・五台小前の工事（下水道工事）、道路の警備員の誘導が危険な時がある。

9 収穫時期の人員の確保で農家の支援（市内産業や移住にもつながるのでは）

10 近所の自動販売が撤去され不便になった。いろいろな場所にあると便利。遠くのコンビニまでいかなくてはならない。
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